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「市民と議会の懇談会」の回答について 

 

このたびは、「市民と議会の懇談会」にご参加いただきまして、誠にありがとう

ございました。 

各公民館でいただきました質問について、議会改革推進特別委員会で整理し、 

議会において調査すべきものや検討すべきものを抽出し、所管する委員会で回答

書を作成いたしました。 

  

                   平成２６年１２月  境港市議会 

 

 

 

 

■ 経済厚生委員会に関わるテーマ 

 

【質問】  

岡田商店の東側にある側溝の排水の流れが悪く、大雨が降ると水が溜まってしまう。 

掃除をすれば流れるみたいだけど、すぐ砂が入って溜まる。そこの農家は相当困っ

ている。改修できるものならしてほしい。＜中浜公民館＞ 

【回答】 

農業用排水路は、農家の方が定期的に土砂の堆積した水路を清掃し、排出された土

砂の運搬・処分を市が行っています。 

しかしながら近年、農家の高齢化や耕作放棄地の増加等により水路清掃が十分に実

施できていない箇所があり、そのことが、短時間に強い雨が降った時に水が溜まって

しまう要因の一つと考えられます。このような状況を踏まえ、農家による清掃を原則

としながらも清掃困難箇所については、年次的に市で実施することとなりました。ご

質問の箇所につきましては、担当課も農家の方より、営農活動によって水路に堆積し

た土砂は定期的に清掃しているが、大雨時に水が溜まり流れていくのに時間がかかる

とお聞きしているので、今後どのような改善策があるのか農家や関係者と共に考えて

いきたいとのことです。 

 

 


